



YAMATO-NAKA ROTARY CLUB

会 長	小柳智裕	会長エレクト	鈴木洋子	事 務 所	大和市大和南 2 丁目 1 番 1 号
副 会 長	高橋政勝	幹 事	北砂明彦		大和中央ビル 301
会報委員会	岸 幸博	苗加真敬	石川達男		TEL 046-262-1717 FAX 046-262-1818
例 会 場	藤田方己	池澤利男	小倉一道		E-mail : naka-office@ynrc.jp
	八千代銀行 大和支店 4F (毎週木曜日)				URL : http://www.ynrc.jp

国際ロータリーテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

「ロータリー：変化をもたらす」

RI会長 イアン H.S. ライズリー

大和中ロータリークラブ会長ターゲット

「みんなが主役、一人ひとりが主役」

【本日のプログラム】 11月30日 卓話「クラブ創立40周年について②」 40周年実行委員会

【次回予告】 12月7日 年次総会 卓話「私の職業紹介」 新村 千成 会員

【第1878例会】 平成29年11月16日(木)

【司会SAA】 岸 幸博 君

【斉唱】 「我らの生業」

【ソングリーダー】 苗加 真敬 君

【ゲスト】 犬塚 克徳 様、山田 敏昭 様

会長の時間 小柳 智裕 会長



大和市立光丘中学校
校長 犬塚克徳 様
ご挨拶
青少年育成基金支給

「ロータリー財団月間」と「ポリオ撲滅」について

2017-18年度国際ロータリー会長イアン・ライズリー

11月は「ロータリー財団月間」です。財団のこれまでの功績を振り返るだけでなく、今 現在の活動状況、今後の活動内容について思いをめぐらせるのに

最適なときでもあります。

前ロータリー年度では、合計3億400万ドル(約346億円)の寄付(年次基金:1億4,000万ドル、恒久基金:2,800万ドル、ポリオプラス基金:1億800万ドル)がロータリー財団に寄せられました。このご寄付は、今日のロータリーの活動を支え、明日のロータリーを強化し、「世界でよいこと」をするために生かされています。

財団はまた、494件の地区補助金、1,260件のグローバル補助金を承認し、これらをあわせた資金は1億1,100万ドル(126億5,400万円に上りました。

ご存知の通り、ポリオ撲滅はロータリーとロータリー財団の最優先事項です。これまでになかった新しい支援が得られ、ポリオの発症数が史上最少となった今年、ポリオ撲滅活動の中でも歴史的な1年となりました。

アトランタ国際大会で発表された通り、ビル&メリンダ・ゲイツ財団はロータリーが集める資金に対し2倍の上乗せを継続して行います(上乗せの対象は年間5,000万ドルまで、3年間継続)。毎年5,000万ドルの寄付を達成できれば、ゲイツ財団から1億ドルの上乗せが得られ、合計で実に1億5,000万ドルの

会員数	出席者	出席率	前々回修正	出席免除	欠席者 6名(敬称略)
41名	28名	82.35%	85.71%	12名	阿萬、橋本(吉)、引田、野口、小倉、富澤

寄付となります。この上乗せが3年間継続するので、さらに、アトランタ国際大会では各国政府や主要な寄付者から、合計で10億ドル以上のポリオ撲滅への寄付が約束されました。

アトランタ国際大会のおかげで2017-18年度を景気よくスタートすることができました。年度が始まってからも、ロータリアンはポリオ撲滅という私たちの約束を果たすために募金活動に奔走しているだけでなく、ポリオ撲滅の重要性を一般の人たちに訴え続けています。10月24日に行なわれた第5回世界ポリオデー特別イベントも大成功に終わりました。

このイベントは、シアトルのビル & メリンダ・ゲイツ財団本部で開催され、ライブ中継されました。実に149,000人がライブ中継を視聴し、この数はこれまでで最多です。イベントには、ディーン・ロース副会長がロータリーを代表して参加しました。

さらに、世界各地で3,428件の世界ポリオデーにちなんだイベントが開催されました。

2016年に野生型ポリオウイルスで麻痺となった子どもは37人でしたが、2017年の今日現在、この数字は13人となっています。これはつまり、限りなく「ゼロ」に近づいていることを意味しています。

(最新情報は、世界ポリオ撲滅推進活動(GPEI)のウェブサイト<http://rotary.msgfocus.com/c/16ePqpxlpqRwf5ojEPP1fYIWMR>。)

今こそポリオを撲滅するだけでなく、独立委員会により撲滅が認定されるまで、できることすべてを行う必要があることを忘れてはなりません。

撲滅の認定には、最後に野生型ポリオウイルスが発見されてから3年を要します。これはつまり、この3年間の間に、子どもだけでなく、水の供給システムやその他の場所からポリオウイルスが全く発見されない状態を意味します。これが達成できてはじめて、ロータリーとロータリー財団による最も素晴らしい達成、ポリオの終焉を祝うことができるのです。

ロータリアンに心を込めてご協力の感謝とお願い：

すでにご寄付をいただいている会員の皆様には感謝いたします。また、これからご寄付いただく予定の会員皆様につきましては、寄付頂いたお金の使い方は述べた通りです。何卒ご協力の程 宜しく願いいたします。

幹事報告 北砂 明彦 幹事

- ①本日は夜会長幹事感が開催されます。
- ②11/14(火)クラブ研修リーダーセミナーが行われ私と鈴木会長エレクトが参加してまいりました。
- ③11/24(金)地区会員増強・会員維持セミナーが開催されます。
- ④11/25(土)米山学友会主催「国際交流会」が開催されます。
- ⑤渡辺晴夫パストガバナーお別れ会が12月8日(金)に行われますのでご参加される方は詳細について事務局までお問い合わせください。
- ⑥職業奉仕実践例提供のお願いが来ております。
- ⑦臨時役員理事会が開催され「長寿会員のお祝いの会開催」について承認可決されました。
- ⑧11/23(木)は祭日休会です。お間違えの無いようお願いいたします。

委員会報告

親睦活動委員会

梅田 秀雄 委員長

11月30日北京飯店18時30分より、友志によりますお祝いの会を開催いたします。米寿上田 利久会員、傘寿高橋 政勝会員、古希藤田 方己会員の3名の方々のお祝いを行います。多くの皆様のご出席をお願いいたします。



12月21日北京飯店にて、クリスマス家族例会を開催いたします。そこではお願いですが、ご家庭にいただき物や、使用していない物等ありましたら、お一人様一点お持ちいただけますようお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会

橋本 日吉 委員長

11月11日奉仕プロジェクト、公共イメージ委員会合同主催の松風園の子供たち、ご家族とともに映画鑑賞の節は、会員の皆様のご協力とご理解で子どもたちもご家族、松風園のスタッフの皆様には、



大変喜ばれました。小柳会長のターゲット「みんなが
主役、一人ひとりが主役」で開催出来ました事に感
謝いたします。ありがとうございました。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会

苗加 真敬 委員

配偶者誕生日	藤田 真佐子 夫人	11月16日
	梅野 義信 様	11月21日
	竹野 明日子 夫人	11月21日
	石川 智子 夫人	11月27日
	野口 陽子 夫人	11月27日
	高橋 瑠璃子 夫人	11月29日
結婚記念日	橋本 日吉 君	11月21日
創業記念日	郡司 守 君	11月27日



クラブフォーラム

「次世代タクシー
今後の公共交通機関について」
横浜トヨペット(株)
法人営業部 山田 敏昭 様



トヨタ

ジャパンタクシー(JPN TAXI)

空港で、駅で、ホテルで、観光地で、街に出ると本当に多くのタクシー
を目にします。都市景観に大きな影響を持つタクシー。

タクシーは街の景色そのもの！



ロンドンタクシー (ブラックキャブ)



ニューヨークイエローキャブ



トヨタ ジャパンタクシー

大和中ロータリークラブ例会
平成 29 年 11 月 16 日 (木)

コンフォート、クラウンコンフォート、クラウンセダン

小型タクシー専用車として1993年7月に発売された日産・クルーに対抗すべく、1995年12月にトヨタ自社ブランドの小型タクシー専用車として、中型タクシー専用車の姉妹車のクラウンコンフォートとともに発売された。クラウンコンフォートはコンフォートよりホイールベースを105mm長くし、中型タクシーの基準に合致させている。

競合車種の日産・クルーが2009年6月をもって生産終了したため、以降、国内メーカー唯一の小型タクシー専用車となった。また、2014年9月をもって日産・セドリック営業車が生産終了（同年11月販売終了）したため、2017年5月に販売を終了するまで日本国内で新車購入可能なセダントタイプのタクシー専用車はコンフォートとその姉妹車のみとなっていた。

ベースはX80系マークIIセダンであり、サスペンションも80系マークIIの下位グレードと共通の、フロント・ストラット、リアリンクリジッドとなっている。



クラウンコンフォート



コンフォートのベース車両・6代目マークII X80型（1988年～1995年）

全国ハイヤー・タクシー連合会、トヨタ自動車 “未来の日本のタクシー” 実現に向けた協業で基本合意

一般社団法人全国ハイヤー・タクシー連合会（本社：東京都千代田区、会長：富田 昌孝、以下、全タク連）とトヨタ自動車株式会社（本社：愛知県豊田市、社長：豊田 章男、以下、トヨタ）は、「タクシーの日」※である本日、“未来の日本のタクシー”の開発・導入に向けた協業を検討する旨の覚書を締結した。 ※「タクシーの日」：大正元年8月5日に日本で初めてタクシーが走った日

日本のタクシーとトヨタとのつながりは、1936年にトヨタAA型がタクシーとして使用されたことにはじまり、現在のコンフォートにいたるまで、重要なパートナーとして長い歴史を重ねてきた。トヨタは、地域によっては年間10万kmもの長距離を走るタクシーとしてクルマをご愛用いただくことで、その信頼性、耐久性を高め、お客様に安全・安心に乗っていただけるクルマを育ててきた。

全タク連とトヨタは、これまで同様重要なパートナーとして、日本のタクシーを「世界で最も安全・安心かつ世界に誇れる公共交通機関」として発展させ、今後も日本社会における交通インフラとして強化していく。

トヨタは、日本の街の風景を変えることを念頭に、“おもてなしの心”を反映したデザインを採用した次世代タクシーを開発しており、2017年度内の発売を予定している。今後は、全タク連とトヨタが協力して、子育てファミリー・高齢者など、世代・年齢や障がいの有無に関わらない多くの方々や、外国人観光客にとっての利便性をさらに向上させることで、バリアフリーでみんなに優しい街づくりとともに、観光立国への貢献を目指す。

なお、両者は今後タスクフォースを立ち上げ、定期的な議論を通じ以下の内容を具体化していく。

<覚書の概要>

- 1) 誰にでも優しいユニバーサルデザイン（UD）タクシーの普及
- 2) お客様の笑顔に資する「ホスピタリティ」、「安全・安心」、「利便性」を向上させる車両仕様の策定や、周辺システム等の構築に向け、以下を検討する。
 - ①先進安全装備の充実 / ②利用者の利便性の向上 / ③多言語対応への協力
- 3) 東京地区においては、高齢者、女性、新卒、外国人等、今後さらに多様化する乗務員の運転及びサービスの負担を軽減できる、自動運転技術の活用を目指し、将来の自動運転技術の開発・活用に向けて、以下の内容で双方向の協力を検討する。
 - ①タクシーを使った交通・道路環境の情報収集・解析を通じトヨタの考える自動運転のかたち「モビリティ チームメイト コンセプト」の開発に活用
 - ②「モビリティ チームメイト コンセプト」に基づき開発された自動運転技術を活用したタクシーの実験的な営業への相互協力

以上

スマイルボックス 橋本 日吉 副委員長 本日 ¥12,000 累計 ¥279,309

小柳 智裕 会長、北砂 明彦 幹事

本日は横浜トヨペット(株)山田敏昭様、よろしくお願ひいたします。先週末ご出席いただきました皆様お疲れ様でした。しらかし会の方より感謝のお言葉を頂いております。

新村 千成 君

先日の映画鑑賞お疲れ様でした。子どもたちに喜んでもらえて、嬉しく思っております。今日一日よろしくお願ひいたします。

番 桂柳 君

家内の誕生日に素晴らしいお花ありがとうございました。

高橋 政勝 君

今日は女房の誕生お祝い頂きありがとうございます。

郡司 守 君

創業記念日のお祝いありがとうございます。親会社の意向でプレス加工の会社から後退して、部品

賃貸業に転向してなんとかやっております。

石川 達男 君

妻の誕生日をお祝ひいただきありがとうございます。

苗加 真敬 君

創業記念日のお祝いありがとうございました。

板垣 克浩 君

誕生日、入会記念お祝いありがとうございます。

竹野 国敏 君

配偶者誕生日のお祝ひを頂きありがとうございます。

橋本 日吉 君

①11/11(土)開催のしらかし会の子供たち・ご家族と共に映画鑑賞会には、皆様のご協力と多くのご出席を頂きありがとうございます。

②38年目の結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。後何年もつでしょうか？

